



Día Internacional de la Enfermería

12 de mayo



Hoy celebramos el Día de la Enfermera y el Enfermero.

Desde la Dirección de la Escuela Superior de Medicina del IPN, enviamos un profundo reconocimiento a todas y todos los profesionales de la enfermería por su entrega, vocación y compromiso inquebrantable con el bienestar del pueblo mexicano.

Su labor diaria en hospitales, clínicas y comunidades es ejemplo de humanidad, conocimiento y dignidad en acción.

Gracias por cuidar de nuestra salud, por ser fuerza, consuelo y esperanza.

¡Feliz Día de la Enfermera y el Enfermero!

ATENTAMENTE

La Dirección de la ESM